

Si on évoque souvent les besoins matériels dans cette crise sanitaire du coronavirus (masques, blouses, respirateurs...), on oublie de parler de la première des nécessités : le personnel soignant lui-même.

Dans les deux régions les plus touchées, le Grand-Est et l'Ile-de-France, ce sont des centaines de malades par jours qui affluent dans les centres hospitaliers, saturés depuis maintenant plusieurs jours.

C'est pourquoi le directeur général de l'Agence Régionale de Santé (ARS) PACA, lance un appel à la mobilisation générale du personnel médical pouvant se rendre disponible : médecins, anesthésiste-réanimateurs, anesthésistes, infirmiers, aides-soignants... (étudiants et retraités inclus) à se manifester pour venir en aide à ces régions.

« *Le séjour, le déplacement et l'intendance, seront entièrement pris en charge* » explique l'ARS.

Ceux qui sont intéressés, doivent appeler le plus rapidement possible le : **04.13.55.90.27**.

**Andy Calascione**

☐ [#COVID19](#) Message urgent du directeur général de l'[#ARSPaca](#)☐  
☐ Appel à la mobilisation des [#médecins](#) anesthésistes-réanimateurs, [#infirmiers](#) anesthésistes et aides-soignantes pour venir en aide aux régions Ile-de-France et Grand-Est [@ars\\_grand\\_est](#) [@ARS\\_IDF](#)  
☐ 04 13 55 90 27 ☐ [pic.twitter.com/rIV6ebeLBt](https://pic.twitter.com/rIV6ebeLBt)

— ARS Paca (@ARSPaca) [April 1, 2020](#)

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

CORONAVIRUS : l'ARS PACA appelle le personnel soignant à se mobiliser | 2

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité